

すたあと

す…すすんであいさつができる子
た…たいけんから学び続ける子
あ…あたらしいことにもチャレンジする子
と…ともだちとなかよくする子



1年生は、初めての恩田スポーツフェスティバルにおいて、夏休み明けから少しずつ練習を重ねてきました。ダンスでは「1.2.3!」と「ケセラセラ」をキラキラの笑顔いっぱい元気よく踊りました。また、短距離走は一人ひとりがベストを尽くし、玉入れでは2年生と協力して一生懸命跳って投げることができました。たくさんの応援・拍手を送ってくださり、ありがとうございました!!

【子どもたちの声】

- ・ダンスをみんなで一緒に仲良く踊ることができてうれしかった。 ・練習の時よりも腕をまっすぐ伸ばすことができた。
- ・最後まであきらめずに走ることができた。 ・今回の結果は悔しかったから、来年は1位が取れるように頑張りたい。
- ・一生懸命投げた玉がたくさん入ってよかった。 ・チェックリダンスを元気よく踊ることができて楽しかった。
- ・おうちでたくさんほめてもらえてうれしかった。 ・家族のみんなが見に来てくれてうれしかった。
- ・スポフェスの本番は緊張したけど、みんなと楽しむことができて良い思い出になった。

